Medio	Radio Agricultura 92.1
Fecha	15/07/2016
Mención	Twitter: El Mineduc debiera decir cuántos alumnos están en paro en todo Chile hace más de un mes. Mención a la UAH.

Revisión de Redes Sociales:

- Eso de reemplazar argumentos por (esloganes) lo iniciaron los creativos de la campaña de Michelle Bachelet.
- Diputado José Antonio Kast: El Mineduc debiera decir cuántos alumnos están en paro en todo Chile hace más de un mes.
- Los estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado no aceptaron recalendarizar el semestre y se volvieron a tomar la universidad por caer en causal de eliminación.

Conduce: Jessika Castañeda.